

Einladung zum Gottesdienst und zur Ausstellungseröffnung

## Aschermittwoch mit KünstlerInnen

am 6. März 2019, um 19:00 Uhr Pfarre St. Franziskus - Wels

*mit Mag. art Lydia Wassner - Hauser – Kreuzweg  
Chor Septakkord, Familie Wassner - Hauser - Musik  
Anton A. Achleitner – Gottesdienstleitung*



Für unseren „bilderlosen“ Kirchenraum stellt der Aschermittwoch jedes Jahr einen besonderen Höhepunkt dar. An diesem Tag wird beim Gottesdienst immer eine Ausstellung für die Fasten- und Osterzeit eröffnet, die eine Begegnungsmöglichkeit mit der aktuellen modernen Kunst ermöglicht.

Lydia Wassner Hauser, lebt und arbeitet als freischaffende Künstlerin nach ihrem Studium Malerei/Grafik an der Kunstuniversität Linz, seit 2000 in Nußbach/ OÖ - Atelier Forsthaus Sattel. Der Kreuzweg von Lydia Wassner-Hauser, ein Linolschnitt ist in einer Reproduktion auf 15 Fahnen im Kirchenraum installiert. Im Anschluss an die Aschenkreuzfeier gibt es bei einer Agape mit Wasser und Brot eine Begegnung mit den beteiligten KünstlerInnen.



Wir freuen uns auf Dein/Ihr Kommen

*Lydia.*

und die Pfarre

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich

Die Ausstellung kann während des Gottesdienstes jeden Sonn- und Feiertag um 9:30 und zu den Bürozeiten Mo, Mi, Fr 8-11 Uhr und Di, Do 17-19 Uhr besichtigt werden.

Bei Rückfragen: [www.stfranziskus.st](http://www.stfranziskus.st) / [pfarre.stfranziskus.wels@dioezese-linz.at](mailto:pfarre.stfranziskus.wels@dioezese-linz.at) / 07242/64866

Adresse: St. Franziskus Str. 1, 4600 Wels: Eine Zufahrt und weitere Parkmöglichkeiten gibt es auch über die Fuxstraße. Achtung Wohnstraße – bitte Schritttempo fahren!